

1930
—
1935

LES ANNÉES BENNETT

L'élection du gouvernement conservateur de R.B. Bennett en 1930 aurait pu avoir des conséquences désastreuses pour M. Skelton et son ministère. Les conservateurs sont plus attachés au Royaume-Uni et aux notions d'unité impériale que MM. Skelton ou King. En effet, M. Bennett avait vertement critiqué l'ouverture des nouvelles légations, lesquelles, à son avis, affaiblissaient l'unité diplomatique de l'Empire britannique. À l'aube de la Grande Crise des années 1930, le nouveau premier ministre déclare que ce dont le Canada a besoin à l'étranger, ce sont

des délégués commerciaux et non des diplomates. Lors de son entrée en fonction, M. Bennett, aussi farouchement partisan que M. King, est déterminé à se débarrasser de M. Skelton. Cependant, il se rend vite compte que celui-ci est indispensable et le laisse en poste, ce qui est rendu possible par la conduite impeccablement non partisane de M. Skelton.

Néanmoins, le Ministère ne peut se soustraire aux effets de la Crise. Les priorités du gouvernement se doivent d'être d'ordre



¹⁸ Pendant la Grande Crise des années 1930, le premier ministre Bennett s'adresse aux économistes du Ministère pour monter un programme axé sur le commerce. M. Bennett (au centre) rencontre ici le lord président du Conseil, Stanley Baldwin (à gauche), et le chancelier de l'Échiquier, Neville Chamberlain (à droite). (Source : Bibliothèque et Archives Canada, C-81448)